

„Kinder laufen für Kinder“ schlägt Wellen!

Wir sagen DANKE!

Wir möchten uns bei allen Schülerinnen und Schülern herzlich bedanken!

### Die Top 3 im UNICEF Spendenranking

BRG solarCity Linz (Linz, OÖ) mit € 3.832,91

NMS Taxham (Salzburg, Salzburg) mit € 3.500,00

Praxisschule Verbundmodell NMS (Klagenfurt, Kärnten) mit € 3.245,97

meinbezirk.at 

Nachrichten ▾ Leben ▾ Termine Gewinnspiele Galerien ▾ Karriere & Jobs Kleinanzeigen E-Paper

 · [Oberösterreich](#) · [Linz](#) · [Sport](#)

KINDER LAUFEN FÜR KINDER

## BRG Solarcity läuft für einen guten Zweck

2. Mai 2019, 10:55 Uhr · 14x gelesen ·  0 ·  0



hochgeladen von [Andrea Ebner](#)

meinbezirk, 2. Mai 2019

## Musik, Sport & Umweltschutz in der VS Leobersdorf

Besonders gegen Ende des Schuljahres ist bei uns viel los. Am heurigen SUMSI-Erima Cup in Schönau an der Triesting nahmen sogar zwei Mannschaften unserer Volksschule teil. Alle Klassen nutzten diesen Tag als Wandertag und unterstützten unsere Fußballer lautstark. Am Tag der Musikschulen stellte Musikschuldirektor Gerald Mittermüller wieder gemeinsam mit seinem Team allen Klassen am Vormittag die verschiedenen Instrumente vor. Dann ging es auch schon los mit der Vorbereitung der 4. Klassen für die freiwillige Radfahrprüfung. Gemeinsam mit Inspektor Hannes Kornfehl wurden alle optimal auf die schriftliche und praktische

Prüfung vorbereitet. Vielen Dank dafür, auch den fleißigen Eltern! Am 23. Mai fand unser Frühlingsfest unter dem Motto „Kunterbuntes Schuljahr“ im Event Center Leobersdorf statt. Vor ca. 600 begeisterten Zuschauern sangen und tanzten die Kinder, allen gefiel es ein bisschen „Bühnenluft“ zu schnuppern. Im Anschluss lud der Elternverein zu einem Buffet in die Schule und im Turnsaal konnte die Ausstellung „Unser Weg zum Umweltzeichen“ besucht werden. Die Überprüfung der Kriterien für das Umweltzeichen folgte dann in der darauffolgenden Woche und unsere Schule wurde mit dem Umweltzeichen ausgezeichnet. Darauf sind wir sehr stolz!

Neben Umwelterziehung und Nachhaltigkeit spielen auch Bewegung und Sport bei uns eine ganz große Rolle. Beim Tennisworkshop in Kooperation mit dem TC ATUS Leobersdorf durften alle Kinder auf dem Tennisplatz spielen und wurden wieder liebevoll unterstützt. Beim AUVA Radfahrworkshop auf dem Hauptplatz musste mit dem Fahrrad ein Geschicklichkeitssparcours bewältigt werden, außerdem wurden alle Fahrräder und Helme

der Kinder auf ihre Verkehrssicherheit überprüft. Wie jedes Jahr lud auch heuer wieder der Elternverein der Volksschule Leobersdorf zum Schulfest. Die vierten Klassen gestalteten die Eröffnung und anschließend gab es im Schulgarten und in der Schule verschiedene Stationen für die Kinder, für Speis und Trank war ebenfalls gesorgt. Vielen Dank an dieser Stelle an den Elternverein mit dem Obmann Dipl.-Ing. Dr. Simlinger und die helfenden Eltern!

In der letzten Schulwoche fand der „Kinder laufen für Kinder“-Lauf im Generationenpark statt, die Spenden gingen heuer an die UNICEF, die Schulprojekte unterstützt. Außerdem wurden die dritten Klassen im Rahmen des Projekts Partnerschule – Leader Region Triestingtal von den Partnerklassen der VS Berndorf besucht. Schließlich gab es noch den beliebten Bücherflohmarkt der dritten Klassen und den Spielzeugflohmarkt der vierten Klassen.

*Das Team der VS Leobersdorf wünscht allen Kindern, Eltern und Familien einen schönen und erholsamen Sommer!*

Direktorin Ruth Amon



Leobersdorfer Amtsblatt, 28. Juni 2019